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束了冬训之后，中国体操男
队昨天乘坐火车赶到南京，

在接下来的半个月时间内，
中国体操男队将在南京体
育学院进行集训，以此来检
验冬训的成功。除了受伤的
李小鹏之外，中国男队其他

队员都于昨天赶到了南京。
南京体育学院是中国体

操队的训练基地，不过中国
体操队如此大规模前来集
训还是第一次。为了能够让
国家队好好训练，南京体育
学院方面更换了全部训练

器械，目前的这批器械都是
十运会时使用的器材。

中国体操男队昨天到南京

的时候雨下得很大，因此原定
去中山陵参观的计划只得取
消，所有人都留在房间里休息。
晚些时候，体操队总教练黄玉
斌也赶到了南京。今天上午，体

操男队将进行升旗仪式，下午
便投入到正常的训练中去。

中国体操男队此次赶到
南京集训，出乎很多人的意
料。据了解，这段时间，体操
队的冬训刚刚结束，队员们

在一个地方呆了很长时间，
换了一个地方训练会给队员
们很多新鲜感。
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理光杯围棋赛决赛 ! 月 " 日
在福州举行!经过近 !个小时
的艰苦对决"胡耀宇八段执黑
中盘战胜常昊九段"首次夺得
理光杯" 并赢得 "#万元的冠
军奖金!

双方在本场比赛开局时
均力图在气势上压倒对方"

开场落子的情况同二人在春
兰杯半决赛比赛时如出一
辙! 随后" 黑棋围攻白棋大
龙"尽管至 "$% 手时"白棋一
着妙手将上方盘活" 但黑棋

已经取得了不小的领先优
势"此后再下 $& 多手"常昊
投子告负!

胡耀宇在赛后说#$开局
后我在攻击白棋大龙过程中
取得了不少利益" 之后在左
下角我没有下好" 引发了本

不该有的激战% 好在前面优
势比较大"赢下了比赛! &

常昊和胡耀宇均为围甲上

海队队员" 在半决赛中分别淘
汰王磊和朴文尧"会师决赛%
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"克罗克一定是菲尔普斯
的$克星&"在愚人节这天给
菲尔普斯送上了一份$黑色
幽默&#虽然他没能在男子

"&& 米蝶泳比赛中当面击
败菲尔普斯" 但他却在男
子 !!"&& 米混合泳接力比

赛中犯下抢跳的低级错
误" 间接断送了菲尔普斯
的八金梦想%

在 !!"&& 米混合泳接

力比赛进行之前"菲尔普斯
已经拿下了报名参加的五
个单项中的四枚金牌"只差
!&& 米混合泳这个还没有
举行的项目% 不过"菲尔普
斯在这个项目上的优势非
常明显" 因此他的夺冠毫

无悬念% 在此之前"菲尔普
斯参加的两项自由泳接力
中" 美国队也都拿下了金
牌% 因此"已经六金在手的
菲尔普斯很有希望实现他

的$八金梦&%

但在 ! 月 " 日这个特
别的日子里"美国队在男子
!!"&& 米混合泳接力预赛

中却上演了一个笑话"在 '

月 '"日晚男子 "&& 米蝶泳
比赛中惜败菲尔普斯的克
罗克在游第三棒蝶泳的时
候" 竟然在第二棒队友还
没有触壁的时候" 就急不
可耐地跳入水中% 结果显

示" 他的这一棒出发时间

为$负 & 秒 &!&"美国队的
成绩被取消% 本打算在接

力决赛中再闪亮登场的菲
尔普斯可以坐在看台上当
观众了%

混合泳接力本是美国
队的强项" 四种泳姿的选
手全部是新科的世界冠
军" 原计划在决赛中全部

上场%但这不是美国男队
第一次在游泳世锦赛上
无缘接力决赛 "而是第四
次 % 此 前 美 国 队 曾 在
"($# 年世锦赛的 ! !)&&

米 自 由 泳 接 力 ')&&" 年
福冈世锦赛的 ! !"&& 米

自由泳接力以及混合泳
接力中犯规!

好在在男子混合泳接
力预赛中"还有瑞士和肯尼
亚(陪着&美国队一起犯规"

原因都是抢跳%

在本次世锦赛上 "美

国男队还有选手在 %&& 米
自由泳 '#& 米仰泳中犯
规"被取消成绩 % 美国女
选手则比较守(规矩&"无
一犯规%

在克罗克之后游自由
泳的选手沃克尔在赛后安

慰菲尔普斯 # (事与愿违
啊 " 我们的交接不太走
运% 有时候事情就是这样
的% 总有些事情是不能控
制的% 我真希望自己能说
点好听的话" 但今天就是
不太顺) &

中国游泳从 2001年以
来一直起伏不定，福冈世锦

赛时，中国游泳以罗雪娟的
两块金牌走出低谷；2003年
巴塞罗那世锦赛时，达到了
“顶点”———3金；2005年蒙
特利尔世锦赛，虽然没有拿
到金牌，但仍有 1银 4铜 5
块奖牌；但在墨尔本，中国水

军又跌回低谷，口袋里只有1
银1铜。

按说，参加墨尔本世锦

赛的中国队是历史上最大
规模的队伍，但从比赛情况
来看，中国选手不要说进入
决赛，就是半决赛都很困
难。北京奥运会上，真正有
能力竞争金牌的项目，目前
还不清晰。

分析本次世锦赛，国际
上进步较快的几个项目正是
前几年被中国队列为有望夺
牌的优势项目，但中国队在
这些项目上已全面“萎缩”。

女子 200米自由泳：近
10年以来，只要游出 1分 58
秒多就可以拿到金牌，这也
是杨雨曾经在两届世锦赛中
名列前三的原因。但在墨尔
本这样的成绩只能进入决

赛，获得冠军的法国选手马
诺多甚至游出了 1分 55秒

52。按照以前的思路，中国
选手若在此单项中可以拿
到奖牌，那么在 4×200米
自由泳接力中由于 4个人
的成绩较为平均（基本都是
2分以内），同样可以拿到
奖牌。所以，接力一直都是

中国队的夺牌重点，雅典奥
运会取得第二名，蒙特利尔
名列第三，但这次却连决赛
都没有进。

女子仰泳：本届比赛 50
米距离打破世界纪录；100米
仰泳的前三名都突破了 1分

大关；200米仰泳在这几年国
际比赛的夺冠成绩不过 2
分 8秒多，但在墨尔本这样
的成绩只能拿到第三，冠军
成 绩 提 高 到 了 2分 7秒
16。在这种大形势下，中国
的仰泳之星赵菁本来有望
在 200米中竞争奖牌，但在

墨尔本，她和世界顶尖选手
的差距加大了，夺牌的难度
也增加了。

女子蛙泳：虽然澳洲“蛙
后”琼斯不在状态，没有创造

世界纪录，但依然垄断 100
米和 200米。她是泳池内除
了菲尔普斯之外第二位能够
远远甩开对手、进行“个人表
演”的选手。有人说“罗雪娟
来了照样能拿金牌”，这明显
错误。罗雪娟的个人最好成
绩是在雅典奥运会夺冠时创

造的1分6秒40，在这里只
能拿到第三。

随着罗雪娟的退役，中
国队在女子 100米蛙泳中的
优势不复存在。被寄予厚望
的季丽萍、罗男以及小将王
群，目前都无法接班。更何

况季丽萍和罗男的年纪也
不小了，分别是 19岁和 21
岁，罗雪娟 2001年世锦赛
夺冠时年仅 17岁。16岁的
王群正值身体发育和成绩
飞 跃 的 大 好 时 机 ， 但 在
2006年没有进步。

都说本届世锦赛是奥

运会的“预演”，但从墨尔
本来看，中国水军在 2008
年奥运会上的夺金点暂时
还是“雾里看花”，奖牌希
望将维系在齐晖、吴鹏、焦
刘洋以及女子混合泳接力
方面。齐晖的 200米蛙泳、

200米混合泳和 400米混
合泳依然是世界顶级水平，
她仍然是中国水军距离北
京奥运奖牌最接近的队员。
此外，吴鹏的男子 200米
蝶泳、焦刘洋的女子 200
米蝶泳以及女子混合泳接

力都有望在北京奥运会上
登上领奖台。
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123 在昨晚结束的的

斯诺克中国公开赛决赛中，
2006年世锦赛冠军多特以9：
5击败柯普，夺得了冠军，这

也是多特首度夺得中国公开
赛冠军。

决赛是 17局 9胜制，多
特和柯普在下午的 8局比赛

中打成了 6∶2，多特大比分
领先。不过比赛重新开始之
后，柯普就像喝饱了水的骆驼
一样浑身是劲，杀气十足地连
扳了三局。第9局他打出了单
杆91分，而多特的惟一一个4
分还是柯普不小心罚分送给他

的。第10局一上来又是柯普领
先，最终以97：0再下一城。进
入11局后，两人的比分很接
近，但是多特竟然白球落袋，送
了4分给柯普，再败一局。

在柯普将比分追至 5：6

后，多特终于改变了保守的打
法，第12局一上来就主动出
击，打出单杆124分的高分，
将比分扩大到7：5。稍事休息
后，比赛继续进行，这一次多特
没有再犯老毛病，连下两局以
9：5胜出。 !LX"
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"震惊)委屈)难过)用来

形容(鱼雷&索普此刻的心
情再合适不过了%由于法国
媒体报道的 (索普服药&事
件"逼得已经宣布退役的索
普 "日召开新闻发布会"坚
持自己的清白%

索普说#(昨天"也就是
' 月 '" 日早上 % 点" 澳大
利亚游泳协会代表告诉我"

法国*队报+有一篇报道"说
我没有通过去年 # 月的一
次兴奋剂检测"我的睾丸激
素和促黄体生成激素超出

正常标准%澳大利亚反兴奋
剂机构,*+*,*-和国际泳

联"正在运作上诉体育仲裁
法庭的程序中% &

$如果你们相信的话"

这对我来说"绝对是个惊人

的消息) 我震惊得浑身发
颤 ) 我此前对此一无所
知" 也不知道为什么检测
结果用了这么长时间才和
我联系到一起" 连法国媒
体都获知了" 而我自己却
毫不知情% 这肯定是在我

退役之前的事情了 % &索
普轻声地说%

索普认为"他目前能够
证实的是 ")&&# 年 # 月对
他的兴奋剂检查"结果显示
出睾丸激素和促黄体生成
激素超出正常值.但这是人
体可以自然产生的.有很多

生理研究可以解释为什么
这两项指标会超常//

由于许多人认为 *+*"

,*有意(隐瞒事实'不暴露
家丑&" 索普解释说#(当法
国媒体报道的时候"*+*"

,* 正在履行程序"准备给
我写信" 询问当时的用药
信息! 这是工作流程的程
序问题" 我很快就会收到
他们的信! &

(*+*,* 告诉我"我并
不是检测结果呈阳性"只是

超出正常值!在事实没有调
查清楚以前"任何对我的猜
测和指控都是错误的! &索
普委屈地解释!

索普坚信医学和科学
证明会还给他清白! (我一

直都是反兴奋的支持者)我
从来没有欺骗过人"也没有
违反过反兴奋剂的条例!我
为自己的清白感到骄傲)但

奇怪的是"为什么媒体会比
运动员先获知此事0是谁泄
露的信息0 我对媒体的猜

忌感到难过! 好在我得到
了许多昔日队友' 包括对
手的支持和鼓励! 我很感
激" 我得到了许多社会上
的关注和支持) &

(我知道" 在许多人的
眼里我是英雄"我希望能保

住这个完美形象) 但现在"

即使我坚持我会赢得这场
1战斗2"但由于消息的提前
泄露"我的名誉已经被毁坏
了%永远都会有人对我的运
动生涯保持疑问//&

索普声称" 他将视情
况"决定是否以(侵犯隐私&

的罪名对泄露此事者采取
法律行动%
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